

Kirchenmusik in St. Franziskus: Chorprojekt One-Day Choir

Am Samstag, dem 7. Juni 2025 trafen sich rund 30 begeisterte Sängern und Sänger aus vielen Gemeinden in Offenbach zu einem Chorprojekt unter Leitung von Tobias Landsiedel.

*Von Michael Reichenbach
7. Juni 2025*



Probe im Pfarrheim

Nachdem sich die Stimmgruppen im Pfarrheim in St. Nikolaus in Bieber gefunden hatten, wurden in knapp vier Stunden mehrere Chorstücke aus den Bereichen Worship, Gospel und neues geistliches Lied einstudiert.

Gestaltung des Pfingstgottesdienstes

Mit der musikalischen Gestaltung des darauffolgenden Vorabendgottesdienstes in St. Nikolaus fand dieses Chorprojekt einen würdigen Abschluss. Das Einstudieren der teils mehrstimmigen Sätze unter anderem auch aus der Feder unseres Regionalkantoren Tobias Landsiedel haben allen sehr viel Spaß gemacht und auch den Gottesdiensbesuchern schien der Gesang sehr zu gefallen, wie sich am langanhaltenden Applaus nach dem letzten Stück erkennen liess.

Das nächste Chorprojekt in dieser Art ist bereits für den 17. – 19. Oktober 2025 geplant und wird in der Gemeinde Hl. Dreifaltigkeit stattfinden.